



教育・文化・スポーツ

**市民の要望・映画館を
大村公園の近くに開館**



水上 享 議員

大村ボート場内の外向発売所ブルードラゴンを移転する計画が進められている。当該施設は、まだ新しいため、解体せずに再利用すべきと考える。市民満足度調査でも映画館の設置の要望が多いため、全国24ボートレース場初となる競艇企業局所有のシアターとして、「パークサイドシネマ大映」と銘打ち、運営を委託し、市民の文化向上の一翼を担う施設としてはどうか。

答

外向発売所を移転した後の施設について、競艇企業局で活用する場合は、売上増大につながるという観点を持って、新たな投資などを行う必要があるが、市全体で見たときには、もったいないということにもなる。このため、市長部局と十分に協議し、有効に利活用できればいいと考えている。



教育・文化・スポーツ

**市内小中学生の学力向上
の取り組みについて**



廣瀬 政和 議員

学校教育とは、人間として、家族、社会、国民の一人として、共通に身につけるべき基礎、基本を習得させることである。しかし、テスト、あるいは通知表というものがあるため、どうしても点数、学力が気になるところである。市内小中学校学力向上の取り組みについて尋ねる。

答

平成29年度の主体的な取り組みとして、市内6中学校区の校区を単位とした小中学校連携一貫事業に取り組んでいる。

また、全学級に実物投影機を整備するとともに、授業で使用する教材などをオンライン上で活用できる学習支援サービスを全小中学校に導入し、活用している。

あわせて、教職員研修の充実を図るとともに、教員の授業力向上を目指している。



教育・文化・スポーツ

教育行政



朝長 英美 議員

全国的に価格が高いと言われている公立中学校の制服について、どのような対応を行っているのか。また、中学校に設置が計画されているエアコンのランニングコストはどれくらいか。また、電気代等の負担を保護者に求めるのか。

答

中学校の制服については、保護者の負担が過重なものとならないようにすることは大切だと認識しており、経済的困難を抱える保護者には就学援助を行っている。また、中学校に設置予定のエアコンのランニングコストについては、大まかな概算ではあるが、年間1,000万円から2,000万円と考えている。また、学校施設は設置者が管理することとなっているため、保護者等に電気代等を負担していただく考えはない。



教育・文化・スポーツ

**小中学校のトイレと
空調設備の充実を!!**



永尾 高宣 議員

平成31年3月までに、中学校の全ての普通教室に空調設備が設置される。近年の気温上昇等を考えると、小学校、特に低学年の教室に設置することはできないか。また、学校トイレの洋式化については、31年度からの3カ年で整備されるが、低学年や女子トイレを最優先に取り組むことはできないか。

答

小学校への空調設備の設置については、教育委員会の今後の課題と捉えており、十分協議していきたい。また、学校トイレの洋式化については、小学校を先行実施し、低学年のフロアや女子トイレから重点的に整備することとしている。

